

Année	Faits marquants	 <p>pierre de lune IMMOBILIER Détacher Vos Rêves.</p>
2007	Sophie reprend l'Agence immobilière du Bois d'Oingt en mi-septembre 2007 ; l'activité de transaction est à redémarrer. Françoise est déjà là !	
2008	Changement de nom : l'agence devient Pierre de Lune Immobilier. David nous rejoint pour relancer l'activité de transaction.	
2009	Premières ventes en investissement locatif neuf + démarrage de l'activité sur le Haut Beaujolais sur un marché de résidences secondaires.	
2010	Début de la gestion locative avec notre société sœur, Atimmo Services. Nathalie vient renforcer l'équipe.	
2011	Rachat d'un portefeuille de gestion au Bois d'Oingt par Atimmo Services, Pierre de Lune Immobilier prend en charge les locations. Océane arrive !	
2012	Installation de l'agence de Lyon sur le Quai Saint Vincent, près de la Fresque des Lyonnais, et abonnement à la centrale de diffusion et d'agences Immodiffusion.	
2013	Conseil sur le positionnement, les plans, les prestations et la communication d'un programme haut de gamme dans le 5e arrondissement de Lyon	
2014	Démarrage d'une activité d'assistance à la réalisation de travaux pour les investissements de biens à rénover, collaboration avec des architectes d'intérieur.	
2015	Conseil sur positionnement, plans, prestations et communication d'un programme de niche à Paris 17e + recherche de bureaux sur Paris.	
2016	Refonte de la stratégie de commercialisation et de communication du programme de Charrière Blanche, à Ecully, 70 logements à vendre rénovés ou à réhabiliter.	
2017	Accélération de la commercialisation de Charrière Blanche. Laurence arrive pour s'occuper plus spécifiquement des recherches.	
2018	Développement des ventes et locations sur Paris. Marine arrive chez Pierre de Lune Immobilier pour une alternance afin d'obtenir sa licence, puis un master.	
2019	La commercialisation de Charrière Blanche touche à sa fin. Voici Maxime, qui a fait des études pour être architecte d'intérieur et réalise des plans adaptés à nos clients.	
2020	¡ Bienvenido Nelson ! Nous accélérons grâce à lui le développement des locations sur toute la France, pour répondre à la demande de nos partenaires.	
2021	Swan prend son envol après quelques mois de présence chez nous et réalise ses premières ventes. Aurélien arrive pour son apprentissage sur 3 ans en location et vente.	
2022	Bienvenue à Annie, notre spécialiste du neuf, qui nous rejoint après 18 ans en tant que responsable d'une équipe de vente chez un des majors de la promotion immobilière.	
2023	L'agence du Bois d'Oingt accueille Dimitri, qui intervient en transaction après une carrière dans la gendarmerie. L'histoire continue...	